

Registran aumento de turistas en CDMX

Viridiana Martínez

Cd. de México, México (22 abril 2022).- El turismo en la Ciudad de México volvió estas vacaciones de Semana Santa, de acuerdo con las atenciones brindadas por la Unidad de Seguridad Turística de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

La directora general de la agrupación, Paola Aceves, destacó que este año se notó más la presencia de extranjeros, sobre todo de Estados Unidos y Canadá, mismos que en 2021 habían reducido.

Agregó que también hubo presencia de europeos, así como de personas de otras partes de la República.

"Este año fue muy bueno en materia turística, el año pasado todavía teníamos restricciones para el uso de algunos espacios públicos", indicó.

El servicio más recurrido fue de orientación turística. Este año dieron 412 atenciones, alrededor de 50 por ciento más que el año pasado, sobre centros gastronómicos, cómo llegar a su embajada, sitios turísticos y otros.

Las nuevas inquietudes de los extranjeros fueron sobre la pandemia, el uso del cubrebocas y otras restricciones.

Los 100 elementos de la Policía Turística estuvieron en el Centro Histórico, Coyoacán, Xochimilco, Polanco y otros sitios turísticos.

Aceves indicó que hicieron mil 855 visitas a hoteles y corredores turísticos como parte del servicio de Código Águila.

Además, se subieron 2 mil 436 ocasiones al **Turibus** y al Capital Bus para ver si todo marchaba con normalidad.

Agregó que hicieron 14 acompañamientos a la Fiscalía capitalina para reportar el extravío de pasaportes, ninguno por delitos.

"La Policía Turística siempre es importante, pero en estos puentes es esencial por la imagen de seguridad y la orientación", aseguró.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/registran-aumento-de-turistas-en-cdmx/ar2389602>

Fecha de publicación: 22 abril 2022